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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена сравнительному исследованию фазовых превращений в стали с пределом текучести 690 - 890 МПа после закалки или закалки с прокатного нагрева и отпуска. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Исследование фазовых превращений в стали различного легирования после закалки и закалки с прокатного нагрева.
2. Определение механических свойств после закалки и закалки с прокатного нагрева.
3. Исследование структуры стали.
4. Рекомендации для выбора технологических схем изготовления листового проката.
Материалом для проведения исследований послужила сталь различного легирования с пределом текучести 690 - 890 МПа после закалки или закалки с прокатного нагрева и отпуска, изготовленная в ПАО «Северсталь» или ООО «ОМЗ-Спецсталь». 
Работа проведена на базе НИЦ «Курчатовский институт» - ЦНИИ КМ «Прометей», где собрана значительная часть фактического материала: результаты дилатометрических и структурных исследований, построены термокинетические диаграммы.
В результате было исследовано влияние химического состава и технологии производства на фазовые превращения, механические свойства опытных образцов листового, а также проведен анализ структуры опытных образцов листового проката с помощью оптической металлографии и просвечивающей электронной микроскопии. На основании проведенных исследований определен химический состав стали и даны рекомендации для выбора технологических схем изготовления листового проката.
        

        
          This work is devoted to a comparative study of phase transformations in steel with a yield strength of 690 - 890 MPa after quenching or quenching from rolling heating and tempering. Tasks that were solved during the study:
1.	Investigation of phase transformations in steel of various alloying after quenching and quenching with rolling heating.
2.	Determination of mechanical properties after quenching and quenching with rolling heating.
3.	Study of the structure of steel.
4.	Recommendations for choosing technological schemes for manufacturing sheet metal.
The research material was steel of various alloying with a yield strength of 690 - 890 MPa after quenching or quenching from rolling heating and tempering, manufactured at PAO «Severstal'» or OOO «OMZ-Spetsstal'».
The work was carried out on the basis of the Research Center “Kurchatov Institute” - Central Research Institute of CM “Prometey”, where a significant part of the actual material was collected: the results of dilatometric and structural studies, thermokinetic diagrams were constructed.
As a result, a study was conducted of the influence of chemical components and production technologies on phase transformations, the mechanical properties of sheet metal prototypes, and a study was conducted. Based on the studies conducted, recommendations were developed on the selection of technological schemes for manufacturing sheet metal.
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